

COMUNICADO DE PRENSA

Ministerio de Hacienda participó del Comité de Política Económica de la OCDE

- *El Coordinador Macroeconómico, Andrés Sansone, expuso el segundo día del evento, que se realizó entre el 11 y 12 de abril, y relevó el rol del Bolsillo Familiar Electrónico.*

Santiago, 22 de abril de 2024. - “¿Qué hemos aprendido de las intervenciones políticas en respuesta a las crisis recientes?” es el nombre de la exposición del Coordinador Macroeconómico del Ministerio de Hacienda, Andrés Sansone, quien participó de forma virtual del Comité de Política Económica de la OCDE, realizado entre el 11 y 12 de abril en París.

Sansone destacó el rol que ha cumplido el Bolsillo Familiar Electrónico en los esfuerzos que ha desplegado el Gobierno del Presidente Gabriel Boric para apoyar a las familias ante el incremento inflacionario de 2022 y 2023, siendo un mecanismo efectivo para entregar un subsidio focalizado a la compra de alimentos.

La medida proporciona a los beneficiarios de programas de protección social existentes, así como a personas con discapacidad, estudiantes y menores, un complemento mensual de 13.500 pesos (alrededor US\$17) por persona, como un aporte que cubre la diferencia del costo de la Canasta Básica de Alimentos medida en 12 meses.

Este es un método innovador que fue positivamente evaluado por el Banco Mundial, que relevó la entrega de recursos de manera efectiva a los hogares destinatarios y que ha contribuido a mejorar la inclusión financiera entre los beneficiarios.

En esa línea, reiteró que las ayudas universales y las transferencias masivas no son una buena idea, porque “si bien son más fáciles de implementar, son muy costosas y tienen consecuencias a largo plazo”.

Asimismo, Sansone abordó la evolución del mercado laboral y el desafío de impulsar la participación femenina, acortando la brecha con el promedio de la OCDE, a través de reformas estructurales como la sala cuna universal y la política de cuidados.